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出席の状況
会員数　58名（内出席免除　４名）　出席者数　36名　　欠席者数　22名
出席率　64.29％　　前々回訂正　87.72％　　　　
欠席者　原，原田，加戸，梶谷，鴨井，笠原，菊井，木本，橘高，家守，小橋，小松，南葉，大賀，
　　　　高橋（裕），竹本，丹治，槌田，山本，山下（常），（平野），（渡辺）

S . A . A . 　 　　
創立25周年記念式典・祝賀会では、皆
様ありがとうございました。京都朱雀
ロータリークラブとの交流会も楽しく過ご
させていただきました。

・昨日の25周年記念式典、皆様の御協
力で無事終わりました。ありがとうござ
いました。
・結婚の記念日のお祝を頂きありがとうご
ざいます。毎年、花が送られてくると思
い出します。
昨日の創立25周年記念式典、お疲れ様
でございました。

昨日の創立25周年式典、皆様ご苦労様
でした。充実した報告のある式典だった
と思います。

25周年記念式典で、出席率の表彰状を
頂きました。期待していた副賞の記念品
はありませんでしたが、取りあえずスマイ
ルします。

結婚のお祝いをいただきありがとうござ
いました。5月13日が記念日とはすっかり
忘れていました。

昨日の25周年行事、皆様、本当にお疲
れ様です。他クラブの評判も上々でした。
当クラブの未来も安心です。

昨日の創立25周年記念式典に参加の
皆さん、お疲れ様でした。協調・恊働の
輪が広がりました。次年度のIMも成功
させましょう。ご協力よろしくお願いします。

25周年記念事業、無事終了おめでとう
ございます。

14日の土曜日に山田さんの御誘いで会
社のコンペに参加致しました。御世話に
なりました。準優勝と馬券は大賀君の御
蔭です。スコアーは別としてうれしい一日
でした。大饗さん同乗させてもらってあり
がとう。

会 長 報 告  会　長　堀　川　辰　也
　昨日の創立２５周年記念式典では、会員皆様のお蔭で無事に開催できましたことに感謝い
たします。また、当ホテルの１９階での京都朱雀ロータリークラブとの懇親会でも、大変盛り上が
り、少々他のお客様に迷惑ではなかったかと心配しましたが、しっかりと京都朱雀ＲＣの方 と々
懇親が深められたことと思います。
　話は変わりますが、今年の１０月に歴史同好会の旅行で、奈良に行くことになっており、ホテルは予約しましたの
で、皆様ふるって参加してください。実は、昨日の京都朱雀ＲＣとの懇親会で、那須会長より奈良の観光スポットを
いくつか教えていただきました。まだ、詳細は決めていませんが、良ければそこにも行ってみたいと思っています。
　昨日の２５周年記念式典が終わり、ほぼ大きな行事が終わってほっとしていますが、まだ、ＩＤＭや親睦旅行があ
ります。私としてはこれらの行事には、気楽に参加させていただきますので、担当の委員会の皆様よろしくお願い
いたします。

幹 事 報 告 幹　事　入　江　直　人
① 昨日の創立25周年記念式典・祝賀会には会員、ご家族の皆様にご協力いただき無事終了
することができました。ありがとうございました。　
② ガバナー事務所より、岡山ロータリークラブと牛窓ロータリークラブの合併のご連絡がございました。
③ 「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」の担当表を配付しておりますので、
よろしくお願い致します。
④ ハイライトよねやま194号、他クラブ週報を回覧致します。
⑤ 5月23日㈪夜寿司で開催の「第3回IDM」のご案内を先週FAXでお送りしておりますので、よろしくお願い致します。
⑥ 次週5月23日の例会から、クールビスとします。ノーネクタイは構いませんが、ジャケットはご着用ください。
⑦ 本日例会終了後13時30分より3F「エメラルドの間」において、「第6回被選理事役員会」が開催されますので、
次年度理事役員の皆様はご出席ください。

外 部 卓 話  
　「Web広告の台頭による広告変革」　合同会社 イナウト　代表社員　廽  成幸  様

　少し古いデータですが、情報通信白書23年度のデータで、「情報を得るための手段」として、従来からの情
報源であるテレビ、新聞を「重要である」と認識する割合は大きくは変化していない。一方で、インターネットを
「重要である」と認識している人は、平成17年から平成22年にかけて20.0ポイント増加し、61.4%となっている。
（情報通信白書より）とのデータがあります。
　過去のデータでさえこのような高い数値を示しているネット情報の重要性ですが、近
年ではさらに、SNSの発達によって、手軽に様 な々情報が手に入れられるようになりまし
た。例えば、個人の経験・取得した情報、個人の感想や意見。他にも、従来近しい人の
間でしか取得できなかった、口コミ情報等をすべての人が享受できるような状況になっ
ています。
　これにより多くの企業は、商品開発やブランディングといった企業の根幹に関わる重
要な部分の改革をせまられる状態になっていると推察されます。
　ネット広告を通じて得られた情報をいかに活用し、新たな価値観で商品を開発し、展開、広告するか。

－１－

前回５月16日の例会記録前回５月16日の例会記録前回５月16日の例会記録前回５月16日の例会記録

創立25周年記念式典において、諸先
輩方の叱咤激励のもと、ソングリーダー
という貴重な経験をさせていただくこと
で、ロータリーソングに込められた意義
がいかに素晴らしくかつ普遍的なもの
であるかを再認識することができました。
次からは、スマイルと気持ちを込めた指
揮を心がけたいと思います。
昨日の25周年記念式典、お疲れ様で
した。

昨日の25周年の式典に参加されました
方、お疲れさまでした。

昨日は、会員の皆様のおかげで創立25
周年記念式典を無事に開催することが
できました。ありがとうございました。

昨日の25周年記念式典には多数の方
に参加していただき、実行委員長として
皆様に感謝申し上げます。ありがとうご
ざいました。

昨日の岡山北西RC25周年記念式典・
祝賀会に出席頂いた京都朱雀RCの会
員並びに婦人・青少年交換学生を含む
23名に対する心温まる「おもてなし」を
して頂いた会員の皆様、友好委員長と
して心よりお礼申し上げます。
廻様、本日はお忙しい中、お越しいただ
きましてありがとうございます。本日の卓
話、よろしくお願いします。



氏房会員樋口会員

岡本（浩）会員 西岡会員

出席の状況
会員数　58名（内出席免除　４名）　出席者数　36名　　欠席者数　22名
出席率　64.29％　　前々回訂正　87.72％　　　　
欠席者　原，原田，加戸，梶谷，鴨井，笠原，菊井，木本，橘高，家守，小橋，小松，南葉，大賀，
　　　　高橋（裕），竹本，丹治，槌田，山本，山下（常），（平野），（渡辺）

S . A . A . 　 　　
創立25周年記念式典・祝賀会では、皆
様ありがとうございました。京都朱雀
ロータリークラブとの交流会も楽しく過ご
させていただきました。

・昨日の25周年記念式典、皆様の御協
力で無事終わりました。ありがとうござ
いました。
・結婚の記念日のお祝を頂きありがとうご
ざいます。毎年、花が送られてくると思
い出します。
昨日の創立25周年記念式典、お疲れ様
でございました。

昨日の創立25周年式典、皆様ご苦労様
でした。充実した報告のある式典だった
と思います。

25周年記念式典で、出席率の表彰状を
頂きました。期待していた副賞の記念品
はありませんでしたが、取りあえずスマイ
ルします。

結婚のお祝いをいただきありがとうござ
いました。5月13日が記念日とはすっかり
忘れていました。

昨日の25周年行事、皆様、本当にお疲
れ様です。他クラブの評判も上々でした。
当クラブの未来も安心です。

昨日の創立25周年記念式典に参加の
皆さん、お疲れ様でした。協調・恊働の
輪が広がりました。次年度のIMも成功
させましょう。ご協力よろしくお願いします。

25周年記念事業、無事終了おめでとう
ございます。

14日の土曜日に山田さんの御誘いで会
社のコンペに参加致しました。御世話に
なりました。準優勝と馬券は大賀君の御
蔭です。スコアーは別としてうれしい一日
でした。大饗さん同乗させてもらってあり
がとう。

会 長 報 告  会　長　堀　川　辰　也
　昨日の創立２５周年記念式典では、会員皆様のお蔭で無事に開催できましたことに感謝い
たします。また、当ホテルの１９階での京都朱雀ロータリークラブとの懇親会でも、大変盛り上が
り、少々他のお客様に迷惑ではなかったかと心配しましたが、しっかりと京都朱雀ＲＣの方 と々
懇親が深められたことと思います。
　話は変わりますが、今年の１０月に歴史同好会の旅行で、奈良に行くことになっており、ホテルは予約しましたの
で、皆様ふるって参加してください。実は、昨日の京都朱雀ＲＣとの懇親会で、那須会長より奈良の観光スポットを
いくつか教えていただきました。まだ、詳細は決めていませんが、良ければそこにも行ってみたいと思っています。
　昨日の２５周年記念式典が終わり、ほぼ大きな行事が終わってほっとしていますが、まだ、ＩＤＭや親睦旅行があ
ります。私としてはこれらの行事には、気楽に参加させていただきますので、担当の委員会の皆様よろしくお願い
いたします。

幹 事 報 告 幹　事　入　江　直　人
① 昨日の創立25周年記念式典・祝賀会には会員、ご家族の皆様にご協力いただき無事終了
することができました。ありがとうございました。　
② ガバナー事務所より、岡山ロータリークラブと牛窓ロータリークラブの合併のご連絡がございました。
③ 「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」の担当表を配付しておりますので、
よろしくお願い致します。
④ ハイライトよねやま194号、他クラブ週報を回覧致します。
⑤ 5月23日㈪夜寿司で開催の「第3回IDM」のご案内を先週FAXでお送りしておりますので、よろしくお願い致します。
⑥ 次週5月23日の例会から、クールビスとします。ノーネクタイは構いませんが、ジャケットはご着用ください。
⑦ 本日例会終了後13時30分より3F「エメラルドの間」において、「第6回被選理事役員会」が開催されますので、
次年度理事役員の皆様はご出席ください。

外 部 卓 話  
　「Web広告の台頭による広告変革」　合同会社 イナウト　代表社員　廽  成幸  様

　少し古いデータですが、情報通信白書23年度のデータで、「情報を得るための手段」として、従来からの情
報源であるテレビ、新聞を「重要である」と認識する割合は大きくは変化していない。一方で、インターネットを
「重要である」と認識している人は、平成17年から平成22年にかけて20.0ポイント増加し、61.4%となっている。
（情報通信白書より）とのデータがあります。
　過去のデータでさえこのような高い数値を示しているネット情報の重要性ですが、近
年ではさらに、SNSの発達によって、手軽に様 な々情報が手に入れられるようになりまし
た。例えば、個人の経験・取得した情報、個人の感想や意見。他にも、従来近しい人の
間でしか取得できなかった、口コミ情報等をすべての人が享受できるような状況になっ
ています。
　これにより多くの企業は、商品開発やブランディングといった企業の根幹に関わる重
要な部分の改革をせまられる状態になっていると推察されます。
　ネット広告を通じて得られた情報をいかに活用し、新たな価値観で商品を開発し、展開、広告するか。

－２－

例会プログラム例会プログラム例会プログラム例会プログラム

昨日は、創立25周年記念式典実行委
員の皆様おつかれさまでした。

・昨日の25周年記念式典、皆様お疲れ
様でした。
・山田会員、1ヶ月お世話になりました。

19件　70,000円（累計　1,008,000円）



出席の状況
会員数　58名（内出席免除　４名）　出席者数　36名　　欠席者数　22名
出席率　64.29％　　前々回訂正　87.72％　　　　
欠席者　原，原田，加戸，梶谷，鴨井，笠原，菊井，木本，橘高，家守，小橋，小松，南葉，大賀，
　　　　高橋（裕），竹本，丹治，槌田，山本，山下（常），（平野），（渡辺）

S . A . A . 　 　　
創立25周年記念式典・祝賀会では、皆
様ありがとうございました。京都朱雀
ロータリークラブとの交流会も楽しく過ご
させていただきました。

・昨日の25周年記念式典、皆様の御協
力で無事終わりました。ありがとうござ
いました。
・結婚の記念日のお祝を頂きありがとうご
ざいます。毎年、花が送られてくると思
い出します。
昨日の創立25周年記念式典、お疲れ様
でございました。

昨日の創立25周年式典、皆様ご苦労様
でした。充実した報告のある式典だった
と思います。

25周年記念式典で、出席率の表彰状を
頂きました。期待していた副賞の記念品
はありませんでしたが、取りあえずスマイ
ルします。

結婚のお祝いをいただきありがとうござ
いました。5月13日が記念日とはすっかり
忘れていました。

昨日の25周年行事、皆様、本当にお疲
れ様です。他クラブの評判も上々でした。
当クラブの未来も安心です。

昨日の創立25周年記念式典に参加の
皆さん、お疲れ様でした。協調・恊働の
輪が広がりました。次年度のIMも成功
させましょう。ご協力よろしくお願いします。

　小さな企業にとっても大きなチャンスの時がきているのです。
もちろん、大企業にとっても同様、新たな取り組みをしなくては生き残りにはほど遠いといえるでしょう。
　店舗のスミに添えられた看板レベルのインターネット広告（情報）が、いまや企業の生命線と言える、広告に変わって行っているの
です。
　まずは、あなたの企業で出来ることからはじめて見ませんか？
創立 25周年記念式典及び記念祝賀会 

　平成28年5月15日㈰、ホテルグランヴィア岡山に於きまして創立25周年記念式典及び記念祝賀会が執り行わ
れました。当日は、国際ロータリー第2690地区ガバナー　佐藤芳郎様、直前ガバナー　松本祐二様、第9グルー
プガバナー補佐　秋山義信様及びチェンライ・ロータリークラブバスト会長　原田義之様を来賓にお迎えしまし
た。また、記念祝賀会では岡山北ロータリークラブ会長　安原孝則様及び京都朱雀ロータリークラブ会長　那
須浩郎様に祝辞を賜りました。
　さらに、チェンライ・ロータリークラブパスト会長　原田義之様には祝辞を賜るとともに、25周年記念事業として
奉仕活動を行った北タイの現状についてもご講演頂きました。
　当クラブが25年に渡り、順調に発展することが出来たのは、創立以来支えて下さった会員の皆様、地区ガバ
ナーの皆様、親クラブである岡山北ロータリークラブの皆様、友好クラブである京都朱雀ロータリークラブの皆様、
事務局の皆様、そして会員のご家族の皆様のおかげであることを再認識するとともに、改めて感謝する式典及
び祝賀会となりました。
　今後も創立以来のスローガンである「親睦の絆で高める奉仕の心」の精神に則り、発展していくことを誓い閉
幕となりました。

青少年奉仕委員会からお知らせ 青少年奉仕委員長　小松原　隆代
　本日「第3回高校生による岡山の歴史・文化フォーラム」の役割分担表を配布しております。
お名前にアンダーラインが入っている方は、分担が2つありますので、ご負担が大きくなりますが
よろしくお願いします。
　また、学校担当につきましては、左にお名前の記載がある方が主として勧誘して頂ければと
思います。学校担当の方には、どの学校を訪問して頂くか資料を添付しております。分からないことがありましたら、
小松原までご連絡下さい。
　昨日25周年記念式典が終わったばかりで恐縮ですが、今日からは歴史・文化フォーラムの準備にご尽力頂け
ればと思います。よろしくお願いします。

  

25周年記念事業、無事終了おめでとう
ございます。

14日の土曜日に山田さんの御誘いで会
社のコンペに参加致しました。御世話に
なりました。準優勝と馬券は大賀君の御
蔭です。スコアーは別としてうれしい一日
でした。大饗さん同乗させてもらってあり
がとう。

会 長 報 告  会　長　堀　川　辰　也
　昨日の創立２５周年記念式典では、会員皆様のお蔭で無事に開催できましたことに感謝い
たします。また、当ホテルの１９階での京都朱雀ロータリークラブとの懇親会でも、大変盛り上が
り、少々他のお客様に迷惑ではなかったかと心配しましたが、しっかりと京都朱雀ＲＣの方 と々
懇親が深められたことと思います。
　話は変わりますが、今年の１０月に歴史同好会の旅行で、奈良に行くことになっており、ホテルは予約しましたの
で、皆様ふるって参加してください。実は、昨日の京都朱雀ＲＣとの懇親会で、那須会長より奈良の観光スポットを
いくつか教えていただきました。まだ、詳細は決めていませんが、良ければそこにも行ってみたいと思っています。
　昨日の２５周年記念式典が終わり、ほぼ大きな行事が終わってほっとしていますが、まだ、ＩＤＭや親睦旅行があ
ります。私としてはこれらの行事には、気楽に参加させていただきますので、担当の委員会の皆様よろしくお願い
いたします。

幹 事 報 告 幹　事　入　江　直　人
① 昨日の創立25周年記念式典・祝賀会には会員、ご家族の皆様にご協力いただき無事終了
することができました。ありがとうございました。　
② ガバナー事務所より、岡山ロータリークラブと牛窓ロータリークラブの合併のご連絡がございました。
③ 「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」の担当表を配付しておりますので、
よろしくお願い致します。
④ ハイライトよねやま194号、他クラブ週報を回覧致します。
⑤ 5月23日㈪夜寿司で開催の「第3回IDM」のご案内を先週FAXでお送りしておりますので、よろしくお願い致します。
⑥ 次週5月23日の例会から、クールビスとします。ノーネクタイは構いませんが、ジャケットはご着用ください。
⑦ 本日例会終了後13時30分より3F「エメラルドの間」において、「第6回被選理事役員会」が開催されますので、
次年度理事役員の皆様はご出席ください。

外 部 卓 話  
　「Web広告の台頭による広告変革」　合同会社 イナウト　代表社員　廽  成幸  様

　少し古いデータですが、情報通信白書23年度のデータで、「情報を得るための手段」として、従来からの情
報源であるテレビ、新聞を「重要である」と認識する割合は大きくは変化していない。一方で、インターネットを
「重要である」と認識している人は、平成17年から平成22年にかけて20.0ポイント増加し、61.4%となっている。
（情報通信白書より）とのデータがあります。
　過去のデータでさえこのような高い数値を示しているネット情報の重要性ですが、近
年ではさらに、SNSの発達によって、手軽に様 な々情報が手に入れられるようになりまし
た。例えば、個人の経験・取得した情報、個人の感想や意見。他にも、従来近しい人の
間でしか取得できなかった、口コミ情報等をすべての人が享受できるような状況になっ
ています。
　これにより多くの企業は、商品開発やブランディングといった企業の根幹に関わる重
要な部分の改革をせまられる状態になっていると推察されます。
　ネット広告を通じて得られた情報をいかに活用し、新たな価値観で商品を開発し、展開、広告するか。

－３－

本日のメニュー（５月23日（ヘルシーメニュー））
高知県産おすすめ魚のグリエ　ハラペーニョと香草のヴィネグレットソース
シーザー風サラダ　　ブルーベリーのマリネ  ミント風味　ヨーグルトソルベ　　パン　　バター

次回のメニュー（５月30日）
丼　　穴子卵とじ丼　新玉葱　人参　もみ海苔　粉山椒　（岡山県産こしひかり）
小鉢　万願寺甘辛煮　菊花 小皿　あおさ海苔こんにゃく　酢味噌
椀物　滑子卸し冷蕎麦　若芽　刻み葱　山葵 香物　三種

　　会報部会／児島正典・日笠伸之・橘高正剛・山本真嗣
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